

## Cayo Albuquerque: ¿ahora es guarida de migrantes irregulares?

Escrito por Redacción

Jueves, 11 de Agosto de 2022 10:44 - Última actualización Jueves, 11 de Agosto de 2022 14:53

---



## Cayo Alburquerque: ¿ahora es guarida de migrantes irregulares?

Escrito por Redacción

Jueves, 11 de Agosto de 2022 10:44 - Última actualización Jueves, 11 de Agosto de 2022 14:53

---

La Armada Nacional de Colombia salvaguardó la vida de al menos 38 migrantes irregulares de origen venezolano, entre ellos 14 menores de edad, que se encontraban en el Cayo Alburquerque, mientras esperaban en improvisados 'cambuches' a presuntos 'coyotes' que los transportarían hacia Centroamérica.

Según información preliminar, el grupo fue transportado hacia San Andrés, donde recibieron atención humanitaria por parte de las autoridades. Se espera comunicado oficial.

NOTICIA EN DESARROLLO